

Wallierhoftag vom 24. August 2025

Bei wunderschönem Spätsommerwetter fand am 24. August 2025 die 25. Ausgabe des Wallierhoftags statt. Viele Menschen, Gross und Klein fanden den Weg nach Riedholz und man sah überall zufriedene Gesichter. Unter dem Motto :»Boden-unser wertvolles Gut« konnte man an vielen Stationen Wissenwertes über den Boden erfahren.



Am Stand der Solothurner Bäuerinnen und Landfrauen durften die Kinder und auch Erwachsenen selbst ein Töpfli mit Erde befüllen und Blumen säen. Dies fand grossen Anklang und es entstanden viele, interessante Gespräche. Weiter konnte man verschiedene Samenarten in Gläsern erraten. Jeannette Iseli verkaufte zudem Karten für den Landfrauendienst. Auch die Flyer mit Rezepten vom LID waren beliebt.



Der 25.Wallierhoftag war wieder ein grosser Erfolg und so kamen sich Stadt- und Landbevölkerung wieder näher. Wir konnten aufzeigen, welche wertvolle Arbeit wir in der Landwirtschaft leisten.